## MARANCHON AL HABLA

No podemos comenzar nuestro Maranchón al habla sin felicitar a Florentina por su 102 aniversario.

El 12 de octubre la Guardia Civil celebró su Patrona obsequiando a los residentes en Maranchón con un vino-aperitivo.

Con pena tuvimos que darle el último adiós al que fue nuestro amigo. Félix, allí donde te encuentres no te olvidaremos.

Los que vinieron para el puente del Pilar seguro que cogieron setas y níscalos; también verían la pista de baile totalmente levantada.

El día 15 de octubre hubo una reunión en el colegio para comunicarnos la convocatoria de elecciones al Consejo escolar. Existen problemas para poder mantener abierto el comedor escolar por los pocos recursos que manda el Ministerio. Este año haý 9 niños de 3 a 5 años y se ha solicitado un profesor para ellos. No sabemos si lo mandaran. Desde el mes de octubre viene una vez a la semana un equipo psicopedagógico. Han tapado con cemento el pozo que había en el patio de las escuelas para evitar peligros.

La Asociación ha dejado su tele al Colegio porque ahora no la necesitamos y los colegiales tienen video pero no televisión. También se les ha ofrecido el local de la Asociación para que hagan gimnasia los días que llueva o haga frío.

Las obras del Centro Social Polivalente van muy avanzadas.

Los obreros de la carretera están echando el asfalto de rodamiento y cubriendo los arcenes de piedra molida. No sabemos si pararan los meses del frío o continuaran hasta terminar. En cambio, también han vertido en la cabecera del río Tajuña gran cantidad de asfalto que probablemente causará algún mal ecológico.

La festividad de Todos los Santos llevó muchos maranchoneros a visitar a sus familiares difuntos.

Han traído mobiliario nuevo para el Centro de Asistencia Médica Permanente. Los médicos del mismo han hecho oposiciones y no saben donde los enviarán.

Los mozos o "Quintos" que han sorteado son Roberto Bueno Sancho y Raúl Tello Atance. ¡Que sea breve!

Dos chicos de octavo y uno de séptimo han participado en un viaje de convivencias que organizan los profesores de Compensatoria para los colegios de la zona de Molina. El viaje ha sido del 19 al 23 de noviembre para visitar el delta del Ebro y estudiar las características de la zona. De estos viajes siempre vuelven muy contentos.

Por dejar las bolsas de basura la noche anterior, a la mañana siguiente las encontramos rotas porque hay unos perros abandonados que se encargan de romperlas.

Jesús Rodrigo (Propietario dei bar Madrid) tuvo un accidente en Torremocha del Campo. Afortunadamente, a pesar del estado en que quedó el coche, Jesús salió ileso.

El 20 de noviembre nació la segunda hija de Paqui Ponce. Enhorabuena.

En octubre uno de los guardias jóvenes tuvo un pequeño accidente fortuito con su arma.

Los cazadores están teniendo mejor suerte con las liebres, conejos y perdices que tuvieron con las codornices. Se divierten.

Este año hemos visto la nieve el 21 de noviembre. El 22 por la mañana estaba todo blanco pero por la tarde se había ido. Quedó algo de nieve en las umbrías y ventisqueros. La noche del 23 al 24, a consecuencia de la ventisca, un coche se salió en la curva de los Arenales. El matrimonio que viajaba resultó ileso.

Para ampliar la pista de baile han echado hormigón desde el paseo del Puente hasta el seto de final de la pista. Suponemos que los fríos no les dejaran poner las plaquetas hasta la primavera. Nos han llegado rumores de que también arreglarán el paseo central de la alameda. Creemos que quedará bien. Consideraríamos perfecta la obra si quitasen el antiguo kiosco del Picú, muy deteriorado, y ampliasen a derecha e izquierda el antiguo kiosco de los músicos.